



# 園だより

2019年8月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

長かった梅雨が終わり、太陽が眩しい夏の季節がやってきました。  
子どもたちが大好きな水遊び、プールは思う存分に楽しめるよう体調管理に留意しながら進めていきたいと思えます。今月も子どもたちの様々な気づきや発見と一緒に共感しながら、笑顔で過ごせるよう一日一日を大切に保育していきたいと思えます。

## ★馬橋の子どもたち ～心も体も大きくなりました～

今年度がスタートしてから4ヶ月が過ぎました。

たんぽぽ組は離乳食も移行し、毎日モリモリと食べ、また笑顔で手を振ったりハイハイやつかまり立ちもしっかりし、行動範囲も広がり心も体も大きくなりました。もも組は様々なお友だちと関わるようになり、見立て遊びに興味を持ち始めたり、また言葉の語彙も増え簡単な会話をしながら楽しく遊ぶ姿が見られます。ちゅうりっぷ組は友だち同士での会話が増え、共通の遊びを長い時間遊べるようになりました。「自分でやりたい！」という時期に入ってきた子も増えてきました。すみれ組はクラスみんなで活動や遊ぶ楽しさを感じるようになりました。3歳児は大切な「第一反抗期」自分の力でやりたい！自分の世界が大事！そんな年齢ですね。それも、成長過程において大事な通過点。今までより深く「友だち大好き！」そして「できた！」という経験を増やしています。ゆり組は遊びの中でルールを自分たちで話し合ったり、不思議、疑問に思う事をみんなで話す場面が一段と増えました。言葉のレパートリーが広がり、子ども同士の会話が広がってきたと感じます。ひまわり組は年長児としての意識が強くなってきました。年下の子と遊んであげたりお世話する姿が見られ、人に優しくすることで「ありがとう」と言われる嬉しさや心が暖くなる気持ちを味わい、この経験が成長に繋がりとても頼もしく感じます。

子どもたちの成長過程において、新しいことへの不安やちょっとした環境の変化にたいしての戸惑い、友だちとの関わりに難しさを感じることもあると思えます。そのような、子どもたち一人一人の「心の信号」を見落とさず、しっかりと受け止め成長に繋がるよう関わっていききたいと思えます。

## 今月の行事予定

8日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)

0歳児健診

20日(火) 乳児身体計測

21日(水) 幼児身体計測

コンサート鑑賞(5歳児クラス)

★杉並公会堂で行われる佼成オーケストラの公演です。本格的なオーケストラを鑑賞します。

22日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)

29日(木) お話し会((4・5歳児クラス)

30日(金) プール閉まい(天候により変更あり)

## ※職員のお知らせ

### ☘夏季ボランティアのお知らせ

8月14日・15日杉並学院高校の生徒さんが2名来ます。

☘南阿佐ヶ谷すすらん商店街に、ひまわり組の子どもたちが、力を合わせて作り上げた七夕飾りを飾ります。是非ご覧ください。(8月3日～7日)

